



Neuigkeit | Aktion Stadtradeln

Jetzt anmelden und mitfahren!

Auch in diesem Jahr nimmt die HWR Berlin, angeführt von Teamkapitän Prof. Dr. Andreas Zaby, an der Aktion »Stadtradeln« teil. Alle Hochschulangehörigen sind herzlich aufgerufen mitzumachen.

11.08.2020

Letztes Jahr radelten über 8.000 Berlinerinnen und Berliner fast 2,1 Millionen Kilometer quer durch die Hauptstadt. Auch die HWR Berlin war mit dem Team „HWR-radelt“ bereits zum vierten Mal in Folge dabei.

Bis 22. September zählt jeder Kilometer

Aktionszeitraum ist dieses Jahr der 2. bis 22. September. Ob Arbeitsweg, Einkaufstour oder Ausflug ins Grüne – jeder Kilometer zählt. Denn jeder geradelte Kilometer vermeidet CO₂ und schont damit das Klima. Mit vielen Radkilometern setzen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeinsam ein Zeichen für Fahrradförderung in den Kommunen und leisten einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz.

Radeln für ein gutes Klima

In diesem Jahr können wir ein ganz besonderes Zeichen in der Corona-Pandemie setzen und nicht nur die Zahl der Teilnehmenden und der zurückgelegten Kilometer erhöhen, sondern uns auch für den Klimaschutz engagieren, ohne dass es dabei zu engen zwischenmenschlichen Kontakten kommt.

Die Anmeldung ist ab sofort möglich unter:

- www.stadtradeln.de/berlin

Radelmeter der HWR Berlin

